
圆周率币主上线是暴富还是逃命？

最近有个pi币的用户留言说pi币的主网将在年底上线！一旦主网上，大家&#039；
的钱可以变现，然后每个人都会成为百万富翁。所有pi用户都沉浸在早日致富的梦
想中！

圆周率币是2019年推出的零线项目。所谓的圆周率币是打着区块链的幌子发行的，
通过画大饼、拉CX的方式推广用户。项目方靠看几千万pi用户的广告赚了不少钱，
所以一直不愿意上主网。

pi作为一个手机挖矿项目，有自己的逻辑问题。圆周率币本身就是空气币，没有价
值。现在有人主张夸大其价值。毫无疑问，项目方是别有用心的。有些币友以主线
上线的名义私下卖币。一个值可能要几百块，有的甚至直接卖账号。一些被洗脑的
币友会上当。你真的认为上网要几千块钱吗？

为什么大家都急着夸圆周率币在交易所能涨到几万圆周率币？事实上，它&#039；
这只是给你看的。对外自称几千，私下卖给你几十上百。既然他们认为上市能涨到
几千，为什么现在卖几十？

切记不要被别人忽悠。圆周率币基本不值钱，就算去交易所，价格也会一路涨到街
上，然后就对了！

2017年9月4日，国家七部委发布《防范代币发行融资风险》公告：

广告女主持人夜间醉酒。

×

错把小偷当老公，早上醒来才知道被偷了

第二条规定，任何组织和个人不得非法从事代币发行和融资活动！

的内容明确表示，自本公告发布之日起，立即停止各类代币发行和融资活动。已完
成代币发行和融资的组织和个人应当做好清算安排。，合理保护投资者权益，妥善
处理风险。有关部门将依法严肃查处拒不停止和完成代币发行融资项目的违法行为
。

2018年8月28日，中国互联网财务报告信息平台增加了&quot代币发行和融资&qu
ot在&quot网络财务报告的范围&quot。

各种代币发行融资的本质是一种未经授权的非法公开融资行为。。涉嫌非法发行代
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币、非法发行证券、非法集资、金融诈骗、传销等违法犯罪活动。

虽然pi为零，但最终会诱导人们投资。毕竟要换成真金白银，是需要付出代价的。
。让&#039；s预览项目方未来可能如何收割韭菜(前提是没有外部干预)。

先宣布某日停产，然后线上主力才能吸引韭菜进场。二是映射代币，公布比例，把
主要网络代币放到交易所。，希望为韭菜发财。最后确定主力净货币总量，然后稀
释。上线后做一些生态应用，吸引韭菜锁仓，然后抬高币价，卖出后宣告社区自由
，完美完成收割！

正如币圈大佬李所说，圆周率币是个无聊的骗局！
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